

**Coeditors**

**Corédacteurs**

JONATHAN L. MEAKINS, MD

Montreal: tel 514 843-1504

fax 514 843-1503

email jonathan.meakins@muhc.mcgill.ca

JAMES P. WADDELL, MD

Toronto: tel 416 864-5048

fax 416 864-6010

email waddellj@smh.toronto.on.ca

**Managing Editor**

**Rédactrice administrative**

GILLIAN PANCIROV

Ottawa

**Book Review Editor**

**Rédacteur, critiques de livres**

RAY CHU-JENG CHIU, MD

Montreal

**Editorial Assistant**

**Assistante à la rédaction**

CATHY JUSTA

Ottawa

**Editorial Board**

**Conseil de rédaction**

GILLES BEAUCHAMP, MD

Montreal

ROBERT S. BELL, MD

Toronto

MICHAEL GROSS, MD

Halifax

KENNETH A. HARRIS, MD

London

CHRISTOPHER HEUGHAN, MB BChir

St. John's

RÉAL LAPOINTE, MD

Montreal

PETER J. O'BRIEN, MD

Vancouver

CECIL H. RORABECK, MD

London

NORMAN S. SCHACHAR, MD

Calgary

JULIUS L. STOLLER, MD

Vancouver

GARTH L. WARNOCK, MD

Edmonton

**Section Editors**

**Rédacteurs des sections**

ROBERT S. BELL, MD

Toronto

DAVID P. GIRVAN, MD

London

DONNA I. MCRITCHIE, MD

Toronto

PETER L. MUNK, MD

Vancouver

ORI D. ROTSTEIN, MD

Toronto

NIS SCHMIDT, MD

Vancouver

LAWRENCE A. STEIN, MD

Montreal

## Editors' View

## Mot de la rédaction

### THE JOURNAL MOVES INTO THE NEW MILLENNIUM

The semi-annual meeting of the Journal's Editorial Board took place during the recent Royal College meeting, with Dr. Waddell in the Chair. The annual report comparing data on manuscripts over the last 5 years demonstrated the directions in which editorial content is moving as we enter the new millennium. In 1994, revisions were requested on 40% of accepted articles; today revisions are requested on two-thirds to three-quarters of the manuscripts, and the authors seem uniformly pleased with the improvements resulting from the work of our reviewers. In 1998, 151 Canadian surgeons reviewed for the *Canadian Journal of Surgery (CJS)*, about a third doing more than one review. We believe that the energy and interest of our reviewers, the quality of their comments and insights, together with the willingness of our authors to recognize the value of the reviews have contributed to an improved journal.

We remain concerned about the lack of submissions for the MacLean-Mueller Prize, which is for a high-quality research paper by a resident. Because the cycle of annual meetings of our sponsoring societies encompasses winter, spring and fall, the board has decided that the coeditors will select from residents' submissions to the Journal a group of outstanding manuscripts from which a panel will identify the best paper. That paper will be published as the MacLean-Mueller prize winner and the other finalists will be identified. Therefore, the importance of identifying residents who are first authors is evident.

The SESAP question has been one of the *CJS* features for many years. We had hoped to be able to incorporate a similar self-assessment section for orthopedics, but this has proven impossible for contractual reasons. The Canadian Orthopaedic Association has the self-assessment examination issue well in hand. It is of note that the *CJS* goes to all Canadian orthopedic residents. Efforts are presently underway to find a means to send the journal to all general surgery residents. It is our objective to put the *CJS* on the reading agenda of our residents by introducing them to it early on in their postgraduate training.

Dr. Waddell and I take this opportunity to wish all of you the very best for the Holiday Season and a glorious start to the next decade and millennium.

### LE JOURNAL PASSE AU NOUVEAU MILLÉNAIRE

Le conseil de rédaction du Journal a tenu sa réunion semestrielle, présidée par le D<sup>r</sup> Waddell, au cours de la récente réunion du Collège royal. Le rapport annuel, comparant les données sur les manuscrits des cinq dernières années, a démontré l'orientation vers laquelle tend le contenu rédactionnel à l'aube du nouveau millénaire. En 1994, on a demandé aux auteurs d'apporter des révisions à 40 % des articles acceptés. Aujourd'hui, on leur en demande dans presque les trois quarts des cas et les auteurs semblent tous heureux des améliorations découlant du travail de nos examinateurs. En 1998, 151 chirurgiens canadiens ont revu des documents soumis

au *Journal canadien de chirurgie (JCC)*, et environ le tiers d'entre eux ont étudié plus d'un manuscrit. Nous croyons que l'énergie et l'intérêt de nos examinateurs, la qualité de leurs commentaires et leur perspicacité, ainsi que la volonté des auteurs de reconnaître la valeur des examens, ont contribué à améliorer le Journal.

L'absence de candidatures au prix MacLean–Mueller décerné à une communication de recherche de grande qualité présentée par un résident nous préoccupe toujours. Comme le cycle des assemblées annuelles de nos sociétés parraines s'étend sur l'hiver, le printemps et l'automne, le Conseil a décidé que les corédacteurs sélectionneront parmi les communications présentées au Journal par des résidents des manuscrits exceptionnels parmi lesquels un jury

de sélection choisira le meilleur. Le document choisi sera publié comme lauréat du prix MacLean–Mueller et les autres finalistes seront identifiés (il importe par conséquent d'identifier les résidents qui sont les auteurs principaux).

La question d'autoévaluation est une des caractéristiques du *JCC* depuis des années. Nous avions espéré pouvoir intégrer une section semblable pour l'orthopédie, mais cela s'est révélé impossible pour des raisons contractuelles. Par ailleurs, l'Association canadienne d'orthopédie gère très bien la question de l'examen d'autoévaluation. Il convient de signaler que le *JCC* est envoyé à tous les résidents en orthopédie du Canada. On essaie maintenant de trouver un moyen d'envoyer le journal à tous les résidents en chirurgie générale. Nous

voulons inscrire le *JCC* au programme de lecture de nos résidents en leur présentant le journal dès le début de leur formation postdoctorale.

Le Dr Waddell et moi-même profitons de l'occasion pour vous offrir à tous et toutes nos meilleurs vœux pour la saison des Fêtes et vous souhaiter un Jour de l'An incomparable en ce début de nouvelle décennie et de nouveau millénaire.



**Jonathan L. Meakins, MD**  
Coeditor/Corédacteur

© 1999 Canadian Medical Association  
© 1999, Association médicale canadienne

**NOTICE OF CHANGE OF ADDRESS  
AVIS DE CHANGEMENT D'ADRESSE**

To ensure that you continue to receive the *Canadian Journal of Surgery* without interruption, please fill in and mail this form before you move.

Avant de déménager, assurez-vous de recevoir sans interruption le *Journal canadien de chirurgie* en complétant et en expédiant le formulaire suivant.

Please print / En lettres moulées, svp

Name / Nom. ....

Old address / Ancienne adresse .....

New address / Nouvelle adresse .....

Date effective / Date en vigueur .....

Subscribers please mail to: Member Service Centre, Canadian Medical Association, 1867 Alta Vista Dr., Ottawa ON K1G 3Y6.

Abonnés, veuillez expédier au : Centre des services aux membres, Association médicale canadienne, 1867, prom Alta Vista, Ottawa ON K1G 3Y6.

US address changes / Envoyer les changements d'adresse américaine à : International Media Services (IMS) of New York, 100 Walnut St., #3, PO Box 1518, Champlain NY 12919-1518.